

Stocksport Champions League 2017



Erste Punkte für den ESC am Bachtel

Am Samstag hat der ESC am Bachtel den Weissrussischen Vertreter in der Stocksport Champions League in Erlenbach empfangen. Die Schweizer wurden stark gefordert, gewannen aber schlussendlich die ersten Punkte in der Champions League. Am Samstag kämpft der ESC am Bachtel in Mühlhausen um den dritten Gruppenrang.

Die dritte Begegnung in der erstmaligen Stocksport Champions League war für den ESC am Bachtel kein Spaziergang. Zwar galten die Schweizer auf dem Papier als Favoriten, doch müssen bekanntlich die Spiele erst gespielt und die Punkte gewonnen werden. So auch am Samstag in der Sporthalle Allmendli in Erlenbach gegen den «Rookie-Team of the year» aus Weissrussland. Nach nur zwei Kehren im ersten Spiel lagen Martin Caspar, Pascal Dal Molin, Thomas Biedermann und Armin Wyss vom ESC am Bachtel bereits mit 0:10 Stockpunkten zurück. Trotzdem konnten Sie das Spiel noch drehen und die erste Partie schlussendlich mit 18:10 gewinnen. Im zweiten Spiel geriet der ESC am Bachtel wiederum rasch in Rückstand. Diesmal gelang die Aufholjagd nicht. Die Mannschaft Brester Bison siegte mit 19:11.

Auch im dritten Durchgang mussten die Schweizer wieder einem frühen Rückstand nachrennen. Erst in der letzten Kehre konnte die Heimmannschaft das Spiel mit 15:11 für sich entscheiden. Danach kam der Ersatzmann Andreas Caspar für Thomas Biedermann ins Spiel. Dieser Wechsel war schlussendlich ein wichtiger Impuls zum ersten Punktgewinn in der Champions League. Im vierten Spiel hatten nämlich die Weissrussischen Bisons keine Chance. Der ESC am Bachtel gewann den vierten Durchgang deutlich mit 31:3 und sicherte sich somit mit drei Siegen die ersten beiden Punkte in der Stocksport Champions League. In der fünften Partie fehlte dann die Konzentration: Brester Bison siegte mit 18:8. Der ESC am Bachtel hat damit die Pflicht knapp erfüllt und drei von fünf Spielen gegen Weissrussland gewonnen.

Am nächsten Samstag, den 2. September 2017, reist der ESC am Bachtel zum SV Mühlhausen und spielt dort um den 3. Gruppenrang.

Weitere Informationen und Fotos auf www.stocksport-champions.com.

Für weitere Fragen stehen folgende Personen zur Verfügung:

- ESC Am Bachtel, Pascal Dal Molin, +41 (0)79 264 28 55
- Schweizerischer Eisstockverband, Nicolo Bass, Medienchef, +41 (0)79 631 91 65

